

El Ministerio de Ambiente impulsa con fuerza la implementación del Sistema Nacional de Gestión de Residuos Electrónicos

Principal



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-ambiente-impulsa-con-fuerza-la-implem
entacion-del-sistema-nacional-de-gestion-de-residuos-electronicos_8296.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-ambiente-impulsa-con-fuerza-la-implementacion-del-sistema-nacional-de-gestion-de-residuos-electronicos_8296.php)

EL MINISTERIO DE AMBIENTE IMPULSA CON FUERZA LA IMPLEMENTACIÓN DEL SISTEMA NACIONAL DE GESTIÓN DE RESIDUOS ELECTRÓNICOS

Principal

El Ministerio de Ambiente impulsa con fuerza la implementación del Sistema Nacional de Gestión de Residuos Electrónicos

Se dio a conocer el decreto reglamentario destinado a transformar los desechos domésticos en valiosos recursos.

Presentación del Decreto para la Gestión de Residuos Electrónicos

Fecha: [Fecha de publicación] El Ministerio de Ambiente de Uruguay ha presentado un nuevo decreto destinado a reglamentar la ley de gestión y recuperación de residuos eléctricos y electrónicos.

Este paso marca el cierre de la etapa de instrumentación y da inicio a la fase de implementación de un Sistema Nacional de Gestión de Residuos Electrónicos.

En declaraciones realizadas, el ministro de Ambiente, Robert Bouvier, destacó la importancia de la colaboración del sector privado en esta iniciativa.

“Vamos a necesitar la colaboración del sector privado para poder instrumentarlo”, afirmó el ministro.

Bouvier subrayó que este sistema se vuelve fundamental para la adecuada gestión de los residuos electrónicos generados en los hogares, ya que muchas personas desconocen cómo proceder con estos desechos.

Además, hizo hincapié en la necesidad de crear conciencia sobre el valor que poseen estos residuos y cómo su correcta gestión puede generar empleo.

El ministro también anunció un acuerdo con Ceibal, con el objetivo de trabajar juntos en la revalorización del 75% de los dispositivos electrónicos, dándoles una nueva vida en otras cadenas industriales.

Colaboración con Ceibal

Ignacio Gründel, gerente de planificación de Ceibal, informó que existen 30 centros de reparación que operan en conjunto con socios estratégicos, incluido el Correo Uruguayo.

Este esfuerzo no solo se enfoca en la rehabilitación de dispositivos, sino que también promueve planes educativos en las aulas, llegando a diversas instituciones educativas en todo el país.

“Es clave que el niño entienda que eso que tiene en sus manos tiene que tener la máxima vida útil posible y además estamos enseñando de circularidad, sostenibilidad y medio ambiente”, expresó Gründel, resaltando la importancia de inculcar valores ambientales desde temprana edad.

Contacto: Ministerio de Ambiente de Uruguay Sitio web: [URL del Ministerio]

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL MINISTERIO DE AMBIENTE IMPULSA CON FUERZA LA IMPLEMENTACIÓN DEL SISTEMA NACIONAL DE GESTIÓN DE RESIDUOS ELECTRÓNICOS

Ministerio de ambiente impulsa con fuerza la implementación del sistema nacional de gestión de residuos electrónicos

Tags

bouvier, privado, sistema, decreto, importancia, destinado, uruguay, ministerio, ambiente, desechos, residuos, ministro

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *La controversia se intensifica en torno al acumulación de desechos en el Faro de Punta Carretas*
- 4.6 *** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*
- 4.9 *** *Martín Lema alerta sobre la situación en el Faro de Punta Carretas, donde motocarros de la Intendencia estarían arrojando desechos*
- 4.6 *** *La Imm instala contenedores en cooperativas y complejos de viviendas con el fin de prevenir el hurgado y mejorar la seguridad*
- 4.0 *** *Uruguay revela en la Cop16 la implementación de Reservas Privadas que se incorporarán al Sistema Nacional de Áreas Protegidas*
- 3.7 *** *Conflicto entre el Ministerio de Ambiente y la Intendencia de Maldonado por la isla de Lobos*
- 4.4 *** *La Imm solicita a la ciudadanía que evite sacar residuos hasta la tarde del jueves debido a un paro de Adeom*
- 4.4 *** *Reubicación de contenedores en Ciudad Vieja busca mejorar la*

4.0 * *El Ministerio de Ambiente revela detalles sobre dos importantes proyectos inmobiliarios en el departamento*

4.0 * *Hallan un cuerpo en la usina de Felipe Cardoso, presumiblemente descargado de un camión de recolección de residuos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024